

Santiago Creel acepta reto de AMLO

Ha habido una confrontación que se ha dado entre dos personajes del país, uno es <u>Santiago Creel</u>, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados y el presidente Andrés Manuel López Obrador. Ayer Santiago Creel aceptó el reto que le había lanzado el presidente López Obrador para presentar juntos una iniciativa sobre las becas de los estudiantes; cuestionó la opción de desaparecer los fideicomisos del Poder Judicial.



milenio-creel-y-amlo aovzDzL6.mp4 - OneDrive